
«Социальное пространство и опыт работы советника директора по 

воспитанию. 

Выступление на педагогической конференции учителей 

советника директора по воспитанию и взаимодействию с детскими 

общественными объединениями 

  

    Добрый день, уважаемые коллеги! Зовут меня Сидоренко Разия 
Тариховна, я работаю советником директора по воспитанию в 

Ремонтненской средней  школе №2 . 

Жизнь сельской школы имеет ряд особенностей. Численность детей 

сельских школ гораздо меньше городских. В этом есть и минусы, и плюсы. 

Зачастую участниками активностей становятся одни и те же дети, что 

значительно увеличивает нагрузку ребят. Но при этом в сельской школе все 

хорошо знают друг друга, что создает теплую атмосферу дружбы, 

взаимопонимания и сотрудничества. 

Сторонами социального партнерства являются представители 

предприятий и организаций,  органы местного самоуправления и 
государственной власти. Зачастую мы и не подозреваем, что социальные 

партнеры живут рядом с нами, периодически взаимодействуют с нами, но 

мы не привлекаем их в качестве воспитательного ресурса для развития 

наших детей. 

у каждого ребенка есть родители, которые трудятся в различных сферах 

деятельности. Пригласив их на собрание, встречу, слет, фестиваль, мы тем 
самым привлекаем родителя к воспитательному процессу и он является 

нашим партнером в профориентационном, информационном, культурно-

досуговом направлениях. 

Учреждения культуры, которые, можно сказать, единственные 

учреждения – социальные партнеры на селе, работают в тесном контакте со 
школой, т.к. учащиеся школы, их основной контингент. Планы 

деятельности учреждений культуры во многих направлениях совпадают с 

планами воспитательной работы образовательных учреждений. 

    Этот учебный год для меня в должности советника по воспитанию 

будет вторым. Хочу сказать, что за прошлый год уже накоплен некоторый 

опыт работы с детьми, как начального, так среднего и старшего звена. Но 

жизнь каждый раз вносит свои коррективы.  
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  Для меня советник по воспитанию – это поддержка для каждого ребёнка, 
умение дать понять школьникам, что они важны, что их слышат, а их идеи 

всегда готовы воплотить в жизнь. Это проводник между детьми, 

педагогами и родителями. 

я нашла поддержку со стороны директора, завуча по воспитательной работе 
и многих коллег. Они давали мне советы, помогали в моих начинаниях, 

поддерживали, и сейчас продолжают помогать. 

   Мы работаем одной большой командой. Когда приходит новая концепция 

мероприятий, посвящённых определённой дате, в месте, разбираем каждый 
предложенный формат, составляем график мероприятий, распределяем 

обязанности между учителями и классными руководителями. Благодаря 

такой слаженной работе советника, завуча, педагогов по воспитательной 
работе и педагогического коллектива нам удаётся охватить большое 

количество обучающихся и сделать максимум. Поэтому у меня остаётся 

время, чтобы принимать участие с ребятами в различных проектах и 
конкурсах. Наши ребята активно включаются в проекты Российского 

движения школьников. Работа над проектами сплочает ребят, они с 

большим интересом и увлечённостью начинают активную работу над 
проектом. Перечень направлений в РДШ достаточно разнообразный: 

патриотизм, экология, краеведение, творчество, спорт, медиа, гражданская 

активность, лига вожатых, грантовая поддержка в рамках конкурса «Добро 
не уходит на каникулы», «Школьный дворик». Все они направлены на 

раскрытие разных способностей у ребенка и его личностный рост. К 

примеру, дети могут «вырасти» из участников в активистов и войти в 
организационную группу федеральных мероприятий». И это очень 

мотивирует детей. Каждый здесь может найти себе направление по душе. 

Анализируя прошлый учебный год, могу с уверенностью сказать, что мир 
детства у нас в школе получился насыщенным, интересным, плодотворным 

и немножечко «взрослым». Главное, что почти каждый ребенок принимал 

участие во всех проводимых делах, не было отстраненных детей и всё им не 

в тягость, а очень интересно.  

  В этом учебном году, я как советник, ставлю перед собой задачу как 

можно больше  вовлечь детей в  проекты РДШ, а обучающихся начальной 

школы участие в программе Орлята России. Это даст возможность 
раскрыться ребятам, показать себя не только на муниципальном, но и на 

региональном и федеральном уровнях. 

 

    Спасибо за внимание. Присоединяйтесь, с нами здорово! 
 



 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 


